



INSTRUCCIONES PARA EL TRABAJO EN GRUPO

- Lee el testimonio de María en tu grupo.
- Contesta las preguntas que se plantean.



La historia de María

María vive en Huaraz (Perú). Actualmente tiene 22 años y está estudiando para ser enfermera.

Desde muy pequeña su vida ha sido muy difícil. Sufrió mucho en su hogar y por temporadas era llevada a la Casa-Hogar Turmanyé, donde la cuidaban y le mostraban el amor de Dios.

Cuando cumplió 12 años, su madre la echó definitivamente de su casa y María se encontró sola y sin un lugar donde vivir. Entonces, el Juez de Menores de su ciudad, decidió enviarla a vivir para siempre en la Casa-Hogar Turmanyé. Allí la recibieron con mucho cariño!!

María ya no estaba sola: tenía una casa donde vivir y personas que cuidaban de ella.

Cuando se le pregunta a María sobre su vida, ella dice lo siguiente:

- “Le agradezco a Dios haber tenido una casa a donde ir y también porque conocí a personas que me dieron todo lo que necesitaba”.
- “La Casa-Hogar Turmanyé es mi hogar. Soy muy feliz de estar aquí y la gente que me ha cuidado, me ha mostrado el amor de Dios”.
- “Yo era una niña que tenía mucho rencor en mi corazón y pensaba que a mí nadie me quería”.
- “Desde el momento que recibí en mi corazón a Jesús, he podido ser una persona sin rencores. En la Casa-Hogar encontré a Dios, que es lo más importante”.

“¡¡¡ Dios es lo mejor que puede haber !!!”



CONTESTA A LAS SIGUIENTES PREGUNTAS

1. ¿Cuántos años tenía María cuando el Juez de Menores la envió a vivir a la Casa-Hogar Turmanyé y por qué lo hizo?

.....

.....

.....

2. Enumera alguna de las cosas buenas que tuvo María en la Casa-Hogar.

.....

.....

.....

3. ¿Qué pensaba María cuando era una niña antes de conocer a Jesús?

.....

.....

4. Después de leer la historia de María, ¿crees que hay una forma de ser feliz aunque pasemos por situaciones tristes? ¿Cuál es?

.....

.....

.....

5. ¿Cómo puedes colaborar para que otros niños de Huaraz (Perú) al igual que María, puedan tener una casa donde vivir?

.....

.....

.....

.....

Recuerda lo que la Biblia dice:

**“Dichoso el que piensa en el débil y pobre”
Salmo 41: 1**